

Inhalt dieses Heftes

Aufsätze

MAGNUS, ROBERT, Unternehmenspersönlichkeitsrechte im digitalen Raum und Internationales Privatrecht	1–23
Summary: Corporate Personality Rights on the Internet and the Applicable Law	23
THON, MARIAN, Transnationaler Datenschutz: Das Internationale Datenprivatrecht der DS-GVO	24–61
Summary: Transnational Data Protection: The GDPR and Conflict of Laws	61
VOß, WIEBKE, Gerichtsverbundene Online-Streitbeilegung: ein Zukunftsmodell? – Die <i>online multi-door courthouses</i> des englischen und kanadischen Rechts	62–96
Summary: Court-connected ODR: A Model for the Future? – Online Multi-door Courthouses under English and Canadian Law	96
MONSENEPWO, JUSTIN, Vereinheitlichung des Wirtschaftsrechts in Afrika durch die OHADA	97–124
Summary: The Unification of Business Law in Africa Through OHADA	123–124

Berichte

Institut de droit international, 79. Session in Den Haag, 25.–31. August 2019 (JÜRGEN BASEDOW)	125–127
--	---------

Materialien

Institut de droit international: Resolution Adopted by the Institute at its The Hague Session, 31 August 2019: Internet and the Infringement of Privacy: Issues of Jurisdiction, Applicable Law and Enforcement of Foreign Judgments (8th Commission)	128–133
---	---------

Institut de droit international: Resolution Adopted by the Institute at its The Hague Session, 31 August 2019: Equality of Parties before International Investment Tribunals (18th Commission) . . .	134–140
--	---------

Literatur

I. Buchbesprechungen

Gutachten zum internationalen und ausländischen Privatrecht (IPG) 2015–2017. Veröffentlicht im Auftrag des Deutschen Rates für Internationales Privatrecht. Hrsg. von <i>Jürgen Basedow, Stephan Lorenz, Heinz-Peter Mansel</i> . Wiss. Redaktion <i>Lukas Rademacher</i> . Bielefeld 2019 (GERHARD HOHLOCH)	141–144
Prawo prywatne międzynarodowe [Internationales Privatrecht]. Komentarz. <i>Maksymilian Pazdan</i> (redaktor). Warszawa 2018 (JOLANTA KREN KOSTKIEWICZ)	144–148
Commentaries on European Contract Laws. Ed. by <i>Nils Jansen, Reinhard Zimmermann</i> . Oxford 2018 (FELIX M. WILKE)	148–152
<i>Budde, Henrikje-Sophie</i> : Das Vertragsrecht der Zahlungsdienste. Neugestaltung unter dem Einfluss der Zahlungsdiensterichtlinie. Berlin 2017 (KAI-MICHAEL HINGST)	152–155
<i>Janßen, Dominic</i> : Die Zahlungsdiensterichtlinie (PSD I) und ihre aufsichtsrechtliche Umsetzung im Vereinigten Königreich und Deutschland. Berlin 2017 (KAI-OLIVER KNOPS)	155–158
A Comparative History of Insurance Law in Europe. A Research Agenda. Ed. by <i>Phillip Hellwege</i> . Berlin 2018 (JENS GAL)	158–162
The Past, Present, and Future of Tontines. A Seventeenth Century Financial Product and the Development of Life Insurance. Ed. by <i>Phillip Hellwege</i> . Berlin 2018 (JENS GAL)	162–165
A History of Tontines in Germany. From a multi-purpose financial product to a single-purpose pension product. Ed. by <i>Phillip Hellwege</i> . Berlin 2018 (JENS GAL)	165–166
<i>Sono, Hiroo, Luke Nottage, Andrew Pardieck, Kenji Saigusa</i> : Contract Law in Japan. Alphen aan den Rijn 2019 (HARALD BAUM)	166–170
<i>Yamamoto, Keizo</i> : Basic Features of Japanese Tort Law. Wien 2019 (HARALD BAUM)	170–173
Elgar Encyclopedia of International Economic Law. Ed. by <i>Thomas Cottier, Krista Nadakavukaren Schefer</i> . Cheltenham 2017 (ANDREAS HEINEMANN)	173–177
Human Rights in Business. Removal of Barriers to Access to Justice in the European Union. Ed. by <i>Juan José Álvarez Rubio, Katerina Yiannibas</i> . London et al. 2017 (MATTEO FORNASIER)	178–182
<i>Zeh, Ricarda</i> : Der Arbeitnehmer im liberalisierten Welthandel. Freizügigkeit, Entsendung und Freie Exportzonen. Berlin 2018 (RÜDIGER KRAUSE)	182–186

<i>Frank, Alina</i> : Ausgewählte Rechtsprobleme der deutsch-französi- schen Wahl-Zugewinnungsgemeinschaft. Baden-Baden 2016 (DIE- TER MARTINY)	187–190
<i>Rosenbaum, Johannes</i> : Die islamische Ehe in Südasien. Zeitgenössische Diskurse zwischen Recht, Ethik und Etikette. Würzburg 2017 (MATHIAS ROHE)	190–192
<i>Titz, Daniela</i> : Das Vindikationslegat. Reformbedürftigkeit und Reformfähigkeit des deutschen Erbrechts. Tübingen 2017 (JAN PETER SCHMIDT)	192–198
<i>Berkmann, Burkhard Josef</i> : Internes Recht der Religionen. Einfüh- rung in eine vergleichende Disziplin. Stuttgart 2018 (KARL KREUZER)	199–205
II. Eingegangene Bücher	206–209
Mitarbeiter dieses Heftes	210